

ABSTRAK

Nama: **SITI RUSNIAH**, NIM: **123200158**, Judul Skripsi: **AMANAH DALAM PERSEPEKTIF AL-QUR`AN STUDI TAFSIR TEMATIK**, Jurusan: Ilmu Al-Qur`an dan Tafsir, Fakultas ushuluddin Dakwah dan Adab, Tahun 1437/2016.

Al-Qur`an adalah pedoman bagi seluruh umat manusia dan Nabi Muhammad SAW. adalah utusan Allah untuk menjadi suri tauladan bagi seluruh umatnya. Sebagaimana manusia di muka bumi ini adalah sebagai khalifah bahwasanya peran yang sangat penting yang di amanahkan dan harus dilaksanakan oleh manusia sampai hari kiamat. Amanah merupakan sebuah konsep penting dalam Al-Qur`an yang berkaitan dengan hakikat spiritual keberagamaan muslim. Dalam Islam mempunyai kaitan yang sangat erat dengan esensi kekhilafahan manusia, iman dan akhlak. Dan juga ada syarat etik yang harus diterapkan dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana konsep amanah dalam Al-Qur`an?, 2) Bagaimana pandangan para mufasir tentang amanah? 3) Apa saja yang menjadi objek amanah?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Konsep amanah dalam Al-Qur`an yang sebenarnya 2) bagaimana pandangan para mufasir tentang pengertian amanah dalam pemikiran-pemikirannya. 3) Apa saja yang menjadi objek amanah yang telah Allah ciptakan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan metode kualitatif dengan format metode deskriptif. Penulis menggunakan kepustakaan (library research). Dengan langkah-langkah sebagai berikut pertama menggunakan data primer dan kedua data sekunder.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa Konsep amanah dalam Al-Qur`an itu mencakup tiga aspek: Amanah Allah terhadap manusia, Amanah terhadap diri sendiri, dan amanah terhadap sesama manusia. Pandangan para mufasir tentang amanah diantaranya menurut: Ibnu Katsir, yang di maksud dengan kata amanah adalah ketaatan atau kepatuhan yang ditawarkan kepada makhluk ciptaan-Nya.. Menurut Hamka, amanah adalah semua yang dibebankan Allah kepada hamba-Nya. Adapun yang menjadi objek amanah diantaranya: Manusia, Malaikat, Nabi, dan Jin. Semuanya dibebani oleh Allah SWT.